
Protokoll der Schulelternratssitzung vom 04.09.2024

Anwesenheit: siehe Liste

1. Begrüßung
Maren Albers begrüßt alle Anwesenden um 19.35 Uhr zur Sitzung des Schulelternrates
Die Mitglieder des Schulelternrates stellen sich kurz vor. Vorsitz: Maren Albers
stellv. Vorsitzende: Kristin Dammann, Beisitzer: Markus Wockenfuß

2. Protokoll der Sitzung vom 20.09.2023 Das Protokoll der Sitzung vom 20.09.2023
ist im Internet zu finden. Es wird ohne Nachfragen oder Anmerkungen einstimmig
angenommen.

3. Bericht der Schulleitung
Personalien:

● Es gab keine Abordnungen zum AGG.
● Es gab Abordnungen vom AGG.
● Frau Backhaus wurde offiziell zur stellvertretenden Schulleiterin ernannt.
● Vorstellung der neuen LK:

○ LK: Felix Wiele (DE/SP), Barnabas Weippert (DE/SP), Christiane Wiedner
(DE/EN), Jan-Hendrik Schmidt (MA/PH), Joceline Kli (FR/PL), Nico
Albrecht (DE/PO), Jonas Schröder-Doms (EN/PO), Inken Callsen (DE/EN)

○ Refs: Kay Langfeldt (KU/PL)
○ FSJlerin: Sinika Rikkilä, Frauke Lange

Weitere Informationen der Schulleitung:
● Es gibt in diesem Schuljahr eine Fünfte und eine elfte Klasse weniger (5 und 3)
● Im Jahrgang elf gab es ca. dreißig Abgänge.
● Der LK Stade hat momentan eine gute Abdeckung mit Lehrkräften, daher gibt es

Abordnungen in den LK Harburg.
● NDS hat alle Lehrkräfte auf A13 angehoben, daher sind die Gelder an Schulen

knapper.
● An- und Abmeldung via WebUntis läuft gut und ist eine echte Erleichterung für

die Administration am AGG. Dennoch ist im Nachgang eine Entschuldigung
zwingend notwendig.

● Freistellung der Kinder: Bitte im Vorfeld anmelden. Bei einem Tag über die
Klassenleitungen. Ab zwei Tagen oder vor und nach Wochenenden und vor und
nach den Ferien muss die Freistellung zusätzlich die Schulleitung genehmigen.

● Keine Gründe für eine Freistellung: Urlaub außerhalb der Ferien, Geburtstag
naher Familienangehöriger und ähnliche Dinge.

● Die Ganztagsbetreuung läuft wieder an.
● Die AGs laufen auch wieder an. Die Schülerzeitung wurde vorerst

zurückgestellt, die 10. Klassen bereiten vor, wie es laufen könnte.
● Die Finanzierung der Klassenfahrten ist schwierig, da die Gelder seit 20 Jahren

nicht erhöht wurden. In 2025 finden noch alle Klassenfahrten statt, wie es
danach weitergeht, ist unklar.

○ Auslandsfahrten sind noch kritischer in der Finanzierung



○ Einige Schulen verzichten insgesamt schon auf die Klassenfahrt in
Jahrgang 5

○ Die Tagessätze für Lehrkräfte reichen kaum aus, um den Lehrkräften die
Kosten, welche durch Klassenfahrten entstehen, zu ersetzen.

● Es werden freiwillige Eltern (4-6) für die „Fahrrad Reparatur Aktion“
gesucht.Angedachter Termin ist der 20.09.24; 07:00-08:00 Uhr. Interessierte
melden sich bitte bei ihrer Klassenelternvertretung, beim SER oder im
Sekretariat.

● Die Parkplatzsituation ist durch den Umbau noch angespannter als bisher. Bitte
nicht den Lehrerparkplatz nutzen. Bitte nicht das Schulgelände befahren. Bitte
nicht im Wendehammer und nicht im Brakenweg halten. Eltern haben teilweise
ihre Kinder direkt bis vor die Eingangstür gefahren. Wenn Kinder gebracht
werden müssen, bitte den Parkplatz des JUBS zum Aussteigen/Einsteigen
nutzen.

● Umgang mit Schuleigentum:
○ Die Tischkicker wurden stark beschädigt und wurden vorerst entfernt.
○ Sportgeräte werden im Unterricht mutwillig zerstört. (z.B.

Tischtennisschläger und Badmintonschläger)
○ Seitens der Schulleitung geht der Appell an die Eltern, ihre Kinder

auf die Problematik anzusprechen und zu sensibilisieren.
Neuanschaffungen kosten Geld, das eh schon überall knapp ist.

● Fragen an die Schulleitung:
○ Freiwillige Schulpraktika: geplant in Jahrgang 11. In den Ferien möglich

oder aber Freistellung aus triftigem Grund. (z.B. Abgang in Jahrgang 10)
○ Die Klassenelternschaft darf die Schule bei Klassenfahrten nicht finanziell

unterstützen, z.B. Kosten für Lehrkräfte abfangen.
○ Überweisung statt Bargeld? Wichtig ist der Verwendungszweck, welcher

durch die Schule vorgegeben ist! Es ist angedacht die Zahlungen für das
Schuljahr zu bündeln und dann als Überweisung zu ermöglichen.

○ Pilotprojekt gesunde Ernährung: Hat nicht den erwünschten Erfolg
gebracht - keine Aufnahme in den Aktivitätenplan

○ Fragen der Kinder in Untis werden teilweise erst nach langer Zeit
beantwortet: Bei Fragen von Schülern und Eltern bitte eine Mail an die
Lehrkräfte schicken. Die Lehrkräfte sind angewiesen, ihre Mails
regelmäßig zu checken.

○ Hausaufgaben werden von den Lehrkräften im Unterricht gestellt und
werden nicht nachmittags, nachträglich über Units mitgeteilt

○ Die Unterrichtsversorgung liegt derzeit bei ca. 96,2%.

4. Wahlen

a) Kristin Dammann wurde als stellvertretende Vorsitzende des SER bestätigt.
b) Als neue Beisitzer:innen wurden Theresa Voigt und Andreas Fitschen in den

Schulelternrat gewählt. Dies geschah mittels Blockwahl einstimmig, alle nehmen
die Wahl an.



c) In den Schulvorstand wurde Kristin Dammann bestätigt. Als Stellvertreter:innen
wurden Kathrin Fischer, Markus Wochenfuß, Simone Heine und Andreas
Fitschen gewählt. Dies geschah mittels Blockwahl einstimmig, alle nehmen die
Wahl an.

d) Kreiselternrat: Theresa Voigt und Christina Müller, einstimmig gewählt, alle
nehmen die Wahl an. Wahlen des Vorstandes des Kreiselternrats: 22.10.24;
19:00 BBS Stade

e) Die Ergebnisse der weiteren Wahlen für die Gesamtkonferenz, die
Fachkonferenzen und den Kreiselternrat werden an alle Elternvertreter per
Mail versendet.

5. Anträge
Es wurden keine weiteren Anträge gestellt.
6. Verschiedenes

● Die Situation in den WC´c hat sich, was Vandalismus angeht, deutlich gebessert.
● Aktuell läuft die Schülerbeförderung gut, wenn es hier Probleme gibt, bitte direkt

an Kristin Dammann melden, sie sammelt diese und leitet sie weiter.
● Kommunikation: Wichtige und dringende Themen gehen via Mail über das

Sekretariat an alle Eltern. Wenn Informationen vom SER an die Elternvertreter
gemailt werden, geben die Elternvertreter diese Infos an ihre Klassen.

● Ein kleiner Leitfaden für Elternvertreter (wird vom SER erstellt) wäre
wünschenswert .Welche Aufgaben haben die Elternvertreter? Z.B. Elternabend,
Fachlehrer einladen und Bindeglied zum SER. Elternvertreter sollten auch
Probleme an den SER melden und sich ggf. dort Rat und Hilfe holen.

● Wunsch nach einer zweiten SER-Sitzung zu Beginn des zweiten Halbjahres, um
mehr Zeit für einen Austausch zu haben.

Ende der Sitzung: 21:50 Uhr
Protokoll: Markus Wockenfuß


